

Spanish Fort, Alabama, 19 de septiembre de 2025

## Un concepto "moderno": ¿ser políticamente correcto?

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia spiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo en el sur de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

En 4 días, comenzaremos las Fiestas de otoño con la Fiesta de las Trompetas. Luego, el Día de la Expiación, y en poco más de dos semanas celebraremos la Fiesta de los Tabernáculos. Al celebrar Sus días, nada cambia realmente en el mundo, excepto que las cosas se alejan cada vez más de lo que Dios desea en cuanto a adoración y obediencia.

Espero que tengamos un enfoque profundo y una mentalidad reflexiva sobre lo que estas Fiestas del Señor hacen por cada uno de nosotros al celebrarlas.

Nos encontramos en medio de un frenesí político. Cada día nos damos cuenta de algo que separa, divide y desestabiliza aún más a esta nación. Además, en Estados Unidos seguimos usando un dicho muy común: "Debemos ser políticamente correctos para no ofender a nadie".

La corrección política está muy extendida y ahora afecta a todo el mundo. ¡Me sorprende muchísimo lo mucho que ha cambiado la gente en mi vida!

Hace poco me pidieron que definiera qué significa lo políticamente correcto. También me preguntaron: "¿...si lo políticamente correcto fuera un concepto moderno?". Aquí está la definición del diccionario: "Conforme a la creencia de que el lenguaje y las prácticas que podrían ofender las sensibilidades políticas (como en cuestiones de sexo o raza) deben eliminarse".

Se ha vuelto tan omnipresente que impacta a todos los niveles de nuestra sociedad e impide nuestra comunicación con los demás. Tristemente, observo su crecimiento dentro del cuerpo de Cristo.

Entonces, ¿cuál es mi punto? ¿Por qué este concepto y práctica se han vuelto tan comunes? ¿Aborda la Biblia estos conceptos "modernos"?

De hecho, la Palabra de Dios da instrucciones muy específicas sobre los motivos que impulsan esta idea y enfoque.

El movimiento hacia lo políticamente correcto es un intento de transformar la sociedad mediante la intimidación y la coerción, de promover ideas feministas bien documentadas y de silenciar cualquier punto de vista opuesto. Ser políticamente correcto inhibe la "buena comunicación" porque confunde el significado de las palabras y las frases.

No solo la gente no sabe escribir bien ni usar la estructura correcta de las oraciones, sino que cada vez más desconocen el significado correcto de las palabras. Uno pensaría que hemos reescrito el lenguaje con algunas de las conclusiones a las que muchos llegan.

Históricamente, Salomón escribió sobre este mismo tema: "Escuchen, porque hablaré cosas excelentes, y de la apertura de mis labios saldrá justicia; porque mi boca hablará verdad; la maldad es abominación a mis labios. Todas las palabras de mi boca son con justicia; nada hay torcido ni perverso en ellas. Todas son claras para el entendido, y rectas para los que hallan conocimiento" (Proverbios 8:6-9).

Esta instrucción tampoco da lugar a la manipulación ni a la ofuscación de la verdad. Hoy en día, las mentiras descaradas se han convertido en la norma. No solo en la política, sino en toda la sociedad. La religión no está exenta.

Si nos remontamos a la época de Moisés, la instrucción era hablar con claridad: "Escribirás muy claramente sobre las piedras todas las palabras de esta ley" (Deuteronomio 27:8). Una de esas leyes es: "No darás falso testimonio" (Éxodo 20:16).

A lo largo de los siglos, la instrucción de Dios tampoco ha cambiado.

Observen las palabras de los discípulos cuando Jesús les habló: "Sus discípulos le dijeron: 'Mira, ahora hablas claramente, y no usas alegorías'" (Juan 16:29). Jesús también enseñó que debemos hablar con claridad. "Pero que vuestro 'sí' sea 'sí', y

vuestro 'no' sea 'no'. Porque lo que es más de esto, proviene del maligno" (Mateo 5:37).

Si a ti y a mí nos preocupa realmente nuestra forma de comunicarnos, las palabras de David en el Salmo 19:14 deberían ser nuestra oración y nuestro enfoque en la vida. "Sean gratas ante ti las palabras de mi boca y la meditación de mi corazón, oh Señor, fortaleza mía y redentor mío."

Entonces, ¿qué tan importante es para ti ser políticamente correcto?

Les pido que escudriñen Su Palabra y bendigan a otros siguiendo el ejemplo de David mencionado anteriormente... y no caigan en las trampas de este mundo. Desear ser "políticamente correctos" es algo a lo que no deberíamos aspirar.

Pronto pasaremos ocho días seguidos enfocándonos en el plan de Dios, sus palabras y sus pensamientos. Filipenses 2:5 nos exhorta a tener la mente de Cristo en nosotros. Ese enfoque es muy diferente al que vemos hoy y al que hemos visto durante miles de años cuando el hombre no está en sintonía con Dios.

Un nuevo mundo se aproxima. Y no será políticamente correcto según la definición del mundo actual. ¡Que Dios apresure ese día!

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los dias. Por favor, oren por nosotros.

T. S. Hoefker

(Pastor principal, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: <u>tshoefker@cogministries.org</u> / Sitio en Internet: <u>www.cogministries.org</u> Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983